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Здравоохранение 

Ирбит достойно входит в Год Героев  
21 января во Дворце культуры имени В. К. Костевича состоялась  

торжественная церемония открытия Года Героев России в Городском округе 
«город Ирбит», которую открыл глава города Николай ЮДИН:

«К этому событию город шёл не один год. Мероприятия, встречи с Геро-
ями, их участие в значимых для Ирбита событиях, первые их  встречи с 
учащимися городских школ. Всё это вызывало неподдельный интерес у го-
рожан всех возрастов. Ведь именно такие встречи, примеры мужества и 
служения России, общение с ними имели и имеют огромное значение. Глав-
ная цель Года Героев – максимальное вовлечение подрастающего поколения 
в формирование нравственных ценностей, любви к своей стране, городу 
на реальных примерах Героев. Люди старшего поколения помнят, что не-
отъемлемой частью школьной жизни были встречи с ветеранами Великой 
Отечественной войны. Именно они были для нас олицетворением подвига, 
живым воплощением героизма и служения Родине. Сегодня на смену им при-
ходят Герои России – боевые офицеры, спасатели, врачи, сотрудники пра-
воохранительных органов, люди самых мирных профессий, в чьих жизнях 
нашлось место подвигу. Эти люди достойны сегодня уважения, наша цель 
донести это до нашей молодёжи».      

Героизм неразрывно связан с 
историей нашей страны и нашего 
региона. 

Таким был общий лейтмотив вы-
ступлений Героев России: Игоря Ро-
добольского, Владимира Шарпатова,  
Ильи Панфилова и Олега Каскова, 
которые приняли участие в церемо-
нии, торжественность которого под-
чёркнули документальные кадры 
Великой Отечественной и Афган-
ской войн и выступление артистов 
Уральского государственного театра 
эстрады, исполнивших песни с осо-
бым чувством. 

Вставанием и минутой молчания 
в зале почтили память ушедших Ге-
роев России, среди которых боевой 
генерал, председатель обществен-
ной организации «Герои Урала» Ро-
ман Шадрин.

Ключевой момент – передача 
эстафеты Года Героев от города 
Богдановича городу Ирбиту – был 
встречен бурными аплодисментами 
присутствующих. 

Вечер продолжился выступлени-
ем солистов театра эстрады, кото-
рым подпевал весь зал. 

Старт дан. Порядка 50 меропри-
ятий будет реализовано в Ирбите в 
год Героев.  

Подготовила 
Елена АБРАМОВА.

Крышу кроют…
Реставрационные работы в доме на улице Советской, 

1, являющимся объектом культурного наследия (быв-
ший дом купца Дунаева, постройки 1880 года), начались 
в конце прошлого года. Проводилась подготовка к де-
монтажу кровли самого здания и филиала (пристройки). 

В первых числах января уже готовы балки для буду-
щей кровли, и рабочие готовы приступить к восстанов-
лению кровли.    

Глава города Николай Юдин уверен, 
что Ирбит в историческом облике привлечёт 

сотни туристов: 
«У возрождения города две цели: не только привлечь 
туристов, но и сохранить культурное наследие для по-
томков – наших детей и внуков. Да, много скептиков на 
этот счёт – задача недешёвая. Но это миссия губерна-
тора, если хотите. И мы – только ретрансляторы её». 

НАПОМНИМ: по поручению главы региона Евгения 
Куйвашева восстановление домов-памятников в городе 
осуществляется за счёт областного бюджета.   

Елена АБРАМОВА. 
Фото автора. 

Ремонты 

Дорогие уральцы! 
Поздравляю студентов, 

преподавателей вузов, всех 
жителей Свердловской 

области с Днём российского 
студенчества!

Студенчество – один из самых плодотворных, яр-
ких и запоминающихся периодов жизни.  Это время 
взросления, обретения самостоятельности, професси-
онального и личностного становления. Именно сту-
денты, которым уже завтра предстоит решать задачи 
дальнейшего развития региона, составляют наш глав-
ный интеллектуальный и творческий потенциал. 

Свердловская область – крупнейший научно-обра-
зовательный центр страны.  В 24 высших учебных за-
ведениях региона получают образования порядка 120 
тысяч студентов по практически любым необходимым 
современной экономике специальностям.  Уральский 
федеральный университет служит главным ядром на-
учно-образовательной деятельности и драйвером ин-
новационного развития нашего региона. Созданный 
на его базе научно-образовательный центр мирового 
уровня «Передовые производственные технологии 
и материалы» объединяет талантливых молодых учё-
ных и исследователей в стремлении развивать отече-
ственную науку и высокотехнологичную экономику. 

Уральские студенты активно участвуют в обще-
ственной жизни региона, инициируют и реализуют 
важные социально значимые проекты, развивают 
добровольческое движение. В Свердловской области 
уделяется большое внимание поддержке талантливой 
молодёжи. Стипендии Губернатора ежегодно вруча-
ются лучшим студентам техникумов, колледжей, ву-
зов и аспирантам. 

Сегодня мы активно готовимся к проведению в 
Екатеринбурге Всемирных университетских игр. 
Строим объекты Универсиады, значительная часть 
которых впоследствии сформирует студенческий кам-
пус УрФУ. Уверен, что уральские студенты достойно 
проявят себя на предстоящей Универсиаде и будут ра-
чительно использовать её наследие в будущем. 

Уважаемые студенты 
Свердловской области!

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, энергии, 
успехов в учебе и жизни! Постарайтесь максимально 
эффективно прожить ваши студенческие годы, найти 
друзей и единомышленников, напитаться знаниями, 
дерзкими творческими идеями, которые вы впослед-
ствии воплотите в жизнь! 

Е. В. КУЙВАШЕВ, 
губернатор Свердловской области.

Во второй половине 2019 года начала работать 
федеральная программа по приближению сельских 

жителей от 65 лет и старше к учреждениям 
здравоохранения. А именно – доставке в поликлинику 

на диспансеризацию. Для этого государством в 
комплексные Центры социального обслуживания 

населения переданы новые комфортабельные 
микроавтобусы вместительностью семь пассажиров, 

включая сопровождающего. Не обошёл стороной такой 
дар и Ирбитский КЦСОН.

Старшему поколению – «зеленый свет»!
Областными министерствами 

здравоохранения и социальной 
политики издан совместный при-
каз,  регламентирующий порядок 
практической реализации данной 
программы.

В ноябре – декабре 2019-го были 
проведены четыре первых  выезда. 
Возобновились они в феврале 2020-
го, за этот месяц и март осуществи-
лись ещё восемь рейсов. Дальней-
шее выполнение графика сорвала 
пандемия: все силы медиков были 
брошены на борьбу с этим массовым 
инфекционным заболеванием. 

Возобновились выезды лишь с 
декабря 2021 года. В том месяце 
удались пять, охвативших жите-
лей Кирги, Спутника, Пионерско-
го, Гуней, Юдиной, Косарей, Азева, 
Знаменского.

В январе график продолжился со 
второй половины и предусмотрел че-
тыре выезда.  В отличие от прежних 
лет, теперь диспансеризация будет 
проводиться по двум адресам: в зай-

ковской и в основной поликлинике. 
После одной из недавних поездок 

мы пообщались с очередной груп-
пой пациентов. 

Они были из Чёрновского. Все ше-
стеро остались довольны «медвизи-
том». Без сутолоки и очередей были 
осмотрены тремя врачами, сдали 
кровь на анализ сахара и холестери-
на, сделали электрокардиограмму, 
проверили артериальное давление и 
ритмичность дыхания, прошли про-
цедуры измерения роста и веса. Все 
рекомендации занесены в амбула-
торные карты и поступят в местный 
фельдшерско-акушерский пункт для  
последующей корректировки лечеб-
ного процесса. 

Из  пожеланий: была необходи-
мость побывать и на приёме у оку-
листа, отоларинголога, невролога, 
но их в маршрутной карте не было 
– только по талонам. А добраться до 
города – не у всех есть возможность. 
Вспомнили практику прошлых лет с 
выездом на места врачебных бригад 

и хотели бы её возобновления.
Из местной  действительности. С 

открытием в позапрошлом году мо-
дульного ФАПа оснащённость его, в 
сравнении с прежним, повысилась. 
Но  занимаемая площадь для такого 
села, как Чёрновское, где более вось-
мисот жителей, а с учётом ближай-
ших деревень свыше тысячи, мала.  

Вспоминали: тогда глава района 
А. В. Никифоров пообещал – придёт 
время, установим второй комплект. 

Жители с нетерпением ждут на-
ступления этого счастливого часа. А 
ещё – возобновления работы аптеч-
ного пункта. Пока доставка медика-
ментов – только по заказам.

В Комплексном центре социаль-
ного обслуживания населения го-
товы осуществлять такие поездки 
не один-два, а пять раз в неделю, но 
партнёрам по программе нагрузка – 
«плюс шесть» – пока не по силам…

Лев  ПОЛИЩУК.
Фото автора.


